

DISCURSO DE DIRECCIÓN A INICIO DEL AÑO ESCOLAR 2025

Buenos días estimados alumnos, padres, profesores, asistentes de la educación y personal de nuestro querido colegio. Hoy un día lleno de emoción y esperanza. ¡damos la bienvenida a un nuevo año escolar. Un año que nos brinda la oportunidad de crecer, aprender y alcanzar nuevas metas.

A todos los estudiantes, especialmente aquellos que se unen a nosotros por primera vez queremos decirles que este es su segundo hogar, donde pasarán la mayor parte del día. Awui encontrarán amigos, profesores que los guiarán y un ambiente donde podrán desarrollar todo su potencial.

A los padres les agradecemos la confianza al depositar en nosotros la educación de sus hijos.

Es necesario que trabajemos coordinados y en conjunto para asegurar que cada estudiante reciba una educación de calidad y se convierta en una persona que vaya por la vida cultivando los valores que su familia y nosotros le hemos entregado.

A los maestros les reconozco su dedicación y pasión por la enseñanza y la construcción de un futuro mejor para nuestra sociedad.

Este año nos enfocaremos en promover y trabajar los valores institucionales que nos guían como son EL RESPETO, LA PERSEVERANCIA Y LA SOLIDARIDAD, que serán trabajados en la hora de desarrollo socioemocional.

Los invitamos a los padres, a participar activamente en actividades que crearemos, y que serán creadas dando respuesta alguna de las respuestas entregadas por los apoderados en la encuesta realizada a fin del año pasado.

Les recuerdo que cada uno de ustedes es especial, tiene talento y puede lograr grandes cosas.

Este año trabajaremos con una plataforma que les permitirá ver en sus casas los avances de sus hijos y variada información que ya conocerán en reuniones de apoderados, la primera de ellas a realizarse la segunda semana de marzo.

Les deseamos a todos ustedes un año escolar lleno de éxito y aprendizajes que juntos hagamos que se haga realidad.

Quilpué 3 de marzo 2025

